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※書ききれない場合は行を挿入して記載してださい。

都道府県名 月　日 活　動　報　告

愛媛県 1月20日 第3回例会(新年会)

3月2日 四青連第85回定例会に参加(4名)

3月16日 幹事会・役員会(7名)

4月20日 全青会第33回全国大会に参加(9名)

5月18,19日 第4回例会＆親睦ゴルフ開催(協賛店とも)

6月15日 第41回総会開催予定

香川県 3月2日 四青連　第85回定例会に参加　8名

3月8日,9日 滋賀ボルトさんへ研修旅行を実施　17名

3月13日 FABにおける2024年問題について講習会を親会と実施

3月28日 第4回　役員会開催

4月下旬 令和6年度　第1回役員会を予定

徳島県 2月21日 全構協との意見交換会　部長参加

3月2日 四青連定例会(徳島県)9名参加

4月20日 青年部全国大会(東京)5名参加

4月 幹事会を開催予定

6月 徳島県青年部総会を開催予定

高知県 1月20日 四青連新年会（香川県）に参加

3月2日 四青連第85回定例会（徳島県）に参加

3月22日 幡多支部会に参加

4月20日 全青会第33回全国大会（東京都）に参加予定

5月24日 青年部通常総会を開催予定

都道府県名

愛媛県

香川県

⑤ 近況見通し等：県内の中小案件は動きが少ないため、引き続き大型案件を受注し

令和 5 年度　青年部活動報告書（令和6年1月 ～令和6年3月）

全青会理事提出日　第4回　令和6年4月18日

四国ブロック

2024年4月18日

四国ブロック出向理事　谷本 匡朗

1．都道府県青年部の活動報告

2．近況報告・市況等

内　　　　容

① 稼働率：80%～110%

② 手持ち工事量：2か月～1年　1年以上もあり

③ 単価：大きく変わりないが、下がり気味。

④ 見積量：設計見積とも全体的に少ない

⑤ 近況見通し等：引き続き物件が少ない。県内、県外ファブに製作応援を依頼したり、引き受け

　たりしている。

① 稼働率：90～120%

　2次部材（階段・手摺・胴縁等）を主としている工場も含めてどの工場も高い稼働率。

② 手持ち工事量：平均２～３ヶ月※多いところは１年以上

　持っているファブ、持っていないファブの差が開いてきている感じがする。

③ 単価：横這い、もしくは下がり気味と感じることもある。

　関西圏内の仕事量が減っていることが価格低下につながっているのでは。

④ 見積量：設計見積もり、ゼネコン見積もりともに少ない～普通



徳島県

高知県

月　日

1月20日

3月2日

5月初旬 幹事会（新旧役員会）を愛媛県で開催予定

6月29日

月　日

都道府県名

4．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）

内　　　　容

3．ブロックの活動報告

内　　　　容

幹事会（新年会）を香川県で開催

特になし

5．その他、府県の青年部への協力依頼（仕事・青年部）困った事・全青会への依頼・相談事

内　　　　容

特になし

　ているファブの製作協力にて稼働率を確保。夏以降に大型案件が動き出すのでは？との情報あり。

① 稼働率：80%～100%

② 手持ち工事量：2～6ヶ月

③ 単価：横ばい

④ 見積量：地場物件は少ない

⑤ 近況見通し等：相変わらず県内物件は少ない状況です。鉄骨需要が少ない状況で、鋼材が

⑤ 近況見通し等：自社物件が少なく、他社に協力しているところが多いようです。忙しいところは

　工場、病院等の物件が多いとのことです。箱ものが少なめで、数ｔの改修や金物を加工している

　ところもあり、他社と協力しつつ仕事を確保している状況です。

第33回通常総会を高知県で開催予定

　値上げの基調。なかなか賃金アップにはつながってこないです。

① 稼働率：80～100％

② 手持ち工事量：2ヶ月～4ヶ月　（多いところは8ヶ月）

③ 単価：横ばい

④ 見積量：少ない

第85回定例会を徳島県で開催


